



Pausenengel



DEUTSCHER
ENGAGEMENT
PREIS



Nominierung für Deutschen Engagementpreis 2016

KGS Paspstraße im Rennen um bundesweite Auszeichnung für freiwilliges Engagement!

Die Katholische Grundschule Paspstraße (KGS Paspstraße) ist mit ihren Projekten „Pausenengel“ und „Aachener Kinderparlament – Demokratie in der Schule“ für den Deutschen Engagementpreis 2016 nominiert. Die KGS Paspstraße geht aufgrund der Nominierung durch den Ausrichter des Preises „Demokratisch Handeln 2015“ ins Rennen um den Preis der Preise für freiwilliges Engagement. Der ehrenamtliche Einsatz aller SchülerInnen in der KGS Paspstraße für Demokratie und Streitschlichtung erfährt durch diese Nominierung eine besondere Anerkennung und Wertschätzung.

Chance auf bis zu 10.000 Euro Preisgeld

Die SchülerInnen der KGS Paspstraße haben nun die Chance bei der feierlichen Preisverleihung des Deutschen Engagementpreises am 5. Dezember 2016 in Berlin ein weiteres Mal geehrt zu werden. Am 5. Dezember 2016, dem internationalen Tag des Ehrenamts, wird die Auszeichnung im Rahmen einer Festveranstaltung und in Anwesenheit von Bundesfamilienministerin Manuela Schwesig in Berlin verliehen. Auf die Gewinnerinnen und Gewinner der fünf Kategorien *Chancen schaffen*, *Leben bewahren*, *Generationen verbinden*, *Grenzen überwinden* und *Demokratie stärken* warten Preisgelder in Höhe von je 5.000 Euro. Eine Experten-Jury bestimmt die Preisträgerinnen und Preisträger dieser Kategorien.

Alle anderen Einreichungen nehmen ab dem 19. September für sechs Wochen an der öffentlichen Online-Abstimmung über den mit 10.000 Euro dotierten Publikumspreis teil (www.deutscher-engagementpreis.de). BITTE MITMACHEN!

Die gesamte Schüler-, Lehrer- und Elternschaft der KGS Paspstraße freut sich über diese Auszeichnung und nimmt diesen schönen Erfolg wie auch die damit verbundene Wertschätzung ihrer Arbeit sowohl als Ansporn als auch Verpflichtung ernst, um auch im neuen Schuljahr das Leben an der Schule demokratisch und friedlich zu gestalten.